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АННОТАЦИЯ 

Коммуникативная функция мейнстримных интернет-мемов в 

комментариях социальной сети «ВКонтакте»: аннотация к дипломной работе / 

Клепикова Дарья Алексеевна; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра психологии; науч. рук. А. С. Солодухо. 

Объект исследования – коммуникативная функция мейнстримных 

интернет-мемов 

Предмет исследования – коммуникативная функция мейнстримных  

интернет-мемов в комментариях социальной сети «ВКонтакте» 

Цель исследования – выявить особенности коммуникативной функции 

мейнстримных интернет-мемов в комментариях социальной сети «ВКонтакте» 

Основные результаты. Коммуникативная функция интернет-мемов 

имеет следующие особенности: носит юмористический характер сообщения, 

является средством выражения эмоций, оценивает содержание сообщения, 

выражает реакцию на сообщение посредством ответа. В большинстве своем, 

для комментариев превалирует комедийная составляющая коммуникации. 

Использование мемов в качестве ответа или оценки в большей степени 

проявляется в личных сообщениях, нежели комментариях. Связанно это с тем, 

что пользователи взаимодействуют не только между собой, но и «с постом». 

Так как среди всего медиаконтента превалировали именно изображения, такие 

сообщения воспринимаются быстрее всего, а также привлекают к себе 

внимание. Среди всех форм мемов, креолизованный мем со статическим 

изображением в наибольшей мере информативен и нагляден, чем и объясняется 

его частое использование. 

Ключевые слова: ИНТЕРНЕТ, КОММЕНТАРИИ, КОММУНИКАЦИЯ, 

КРЕОЛИЗОВАННЫЙ ТЕКСТ, МЕЙНСТРИМНЫЙ, МЕМ, СОЦИАЛЬНЫЕ 

СЕТИ 

 

The communicative function of mainstream Internet memes in the comments 

of the «VKontakte» social network: resume / Klepikova Darya; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser A.S. 

Soloduho 

Object of research: communicative function of mainstream Internet memes 

Subject of research: communicative function of mainstream Internet memes in 

the comments of the social network «VKontakte» 

Purpose of research: to reveal the features of the communicative function of 

mainstream Internet memes in the comments of the «VKontakte» social network 

The results. The communicative function of Internet memes has the following 

features: it is humorous, it is a means of expressing emotions, evaluates the content of 

the message, expresses the reaction to the message through the response. For the most 

part, the comedic component of communication prevails for commentary. The use of 

memes as an answer or rating is more apparent in private messages than in 

comments. This is due to the fact that users interact not only among themselves, but 

also «with the post». Since it was precisely the images that prevailed among the 

entire media content, such messages are perceived most quickly and also attract 
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attention. Among all forms of memes, a creolized meme with a static image is most 

informative and visual, which explains its frequent use. 

Keywords: INTERNET, COMMENTS, COMMUNICATION, CREOLIZED 

TEXT, MAINSTREAM, MEM, SOCIAL NETWORKS 
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